

FAITS DIVERS GUÉNANGE



La factrice se fait voler ses calendriers

- VU 1322 FOIS
- LE 08/11/2017 À 05:00

Photo HD Les facteurs doivent avancer l'argent de ces calendriers avant de les vendre. C'est donc une déconvenue qui lui coûte 300€ au bas mot. Photo Illustration RL

Catherine ne décolère pas. Cette factrice de 46 ans qui s'occupe d'une tournée à Guénange depuis plus de trois ans, s'est fait subtiliser lundi une trentaine de calendriers des PTT qu'elle avait glissés dans une des sacoches de son vélo. « On me les a chopés au dernier arrêt, au niveau de la rue de la Division Leclerc », fulmine-t-elle. « Je ne les sors pas non plus à chaque instant du vélo », explique-t-elle.

Pour les postiers, la vente de ces calendriers équivaut souvent à de belles étrennes de Noël. Le problème, c'est qu'il faut acheter ces calendriers avant de pouvoir les revendre. « Là, j'en suis facilement à 300 € de ma poche. Je suis dégoûtée. Surtout que celui qui a commis ce vol va en faire quoi de ces calendriers ? Il aura bien du mal à les revendre... » Vraiment, ce voleur de calendrier mériterait d'en prendre au moins pour un an.